Registrese Iniciar sesión «



Barbie, de vuelta a la Argentina tras un acuerdo con Moreno

La empresa que fabrica la muñeca acordó con el funcionario importarla a cambio de exportar a los Rasti argentinos.



A poco del Día del Niño, la secretaría de Comercio Interior autorizó la importación de las muñecas Barbie a cambio de que la empresa que las fabrica comercialice los famosos Rasti argentinos en Colombia, donde tienen tendida una red comercial.

La cartera a cargo de Guillermo Moreno llegó a un acuerdo con la empresa estadounidense Mattel para que esta pueda importar al mercado argentino la tradicional muñeca, a cambio de comercializar en Colombia productos de la local Dimare.

"Mettel estaba interesada en comercializar Rasti en la región y vimos que Colombia era un mercado interesante, donde no estábamos y ellos cuentan con una amplia distribución", explica el director de Marketing de Rasti, Daniel Dimare, al diario El Cronista Comercial.

Este acuerdo, y la bonanza interna, le permitió a la empresa argentina ampliar su producción, que la llevó a comprar un predio de 8.000 metros cuadrados donde instalar su nueva fábrica, en Lomas del Mirador y del doble del tamaño que la que tienen en la actualidad en Mataderos, de 4.000 metros cuadrados.

"Por el crecimiento local y la expansión esperada en el exterior (...) estamos ampliando la capacidad de producción y construyendo una nueva planta que nos permitirá fabricar el doble de piezas para nuestras marcas", festeja Dimare.

Por su parte, el presidente de la Cámara Argentina del Juguete (CAJ), Miguel Faraoni, aseguró que "en líneas generales no habrá faltante de juguetes importados y nacionales" para el Día del Niño.

En declaraciones a radio Mitre, explicó que la empresa Mattel habiá sido suspendida por la DGI porque había cometido faltas en las importaciones de hace unos meses y "ha sido suspendida creo que hasta fin de mes para poder importar"

"Tal vez de esa empresa estén faltando algunos productos como 'Barbie' o 'Hot Wheels', pero en líneas generales no va a haber faltantes de juguetes importados, indicó.

18 de agosto de 2011 10:51





Barbie no puede entrar al país: AFIP suspendió a Mattel

Nota relacionada

Las más leídas de Sociedad El Cerraron centro de rehabilitación donde maltrataban pacientes Murió el remisero novio de las gemelas Viernes con tormenta y alerta de granizo para la Le diagnostican cáncer y tiene una hernia de hiato Amor sobre ruedas: los mejores autos para tener

(0)